



ZÄHRINGER PRIVATBANK
KLASSISCHE WERTE, ZEITGEMÄSSE LÖSUNGEN

Bern, im Januar 2022

Zum Jahreswechsel

Geschätzte Kundinnen und Kunden

Die «Covid-19-Pandemie» zeigt sich hartnäckiger als von uns allen erhofft und dominierte auch das Jahr 2021 bis zum letzten Tag. Trotz zahlreicher Fortschritte erfordert der Umgang mit dem Virus weiterhin Geduld. Vor diesem Hintergrund kann die Bedeutung der kräftigen wirtschaftlichen Erholung nicht hoch genug eingeschätzt werden. Die Arbeitslosenquote entwickelt sich rückläufig und abgesehen von den unmittelbar von Covid betroffenen Sektoren widerspiegelte sich der breit abgestützte Aufschwung ausserdem in sehr erfreulichen Unternehmensergebnissen. Diese verliehen den internationalen Aktienmärkten Auftrieb und ermöglichten im historischen Vergleich überdurchschnittliche Anlagerenditen.

Unser Bankhaus konnte im vergangenen Jahr die uns anvertrauten Vermögen weiter ausbauen. Neben den erfreulichen Anlageergebnissen und der grossen Treue der bestehenden Kundschaft durften wir zahlreiche neue Kundinnen und Kunden begrüssen. Dieser Zuspruch ist für uns keine Selbstverständlichkeit, aber eine grosse Motivation, den eingeschlagenen Weg konsequent weiter zu verfolgen.

Selbstverständlich stehen wir Ihnen für eine Besprechung Ihres Wertschriftenportfolios und eine Erläuterung unserer Kapitalmarkteinschätzungen gerne zur Verfügung. Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und freuen uns auf die geschätzte Zusammenarbeit im 2022.

Mit freundlichen Grüssen

Zähringer Privatbank AG

Martin Schenk

Beat Fiechter